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■平成 29 年度 第 7 回 教育研究会議 議事録

１．日 時：平成 29年 10月 10日（火） 13時 30分～15時 10分 

２．場 所：中百舌鳥キャンパス A11棟 3階 会議室(312) 

３．出席者： 

辻理事長（議長）、 

石井理事、神谷理事、 

中尾委員、宮野委員、仁科委員、サファ委員 

辰巳砂工学研究科長、川口生命環境科学研究科長、溝口理学系研究科長、近藤経済学研究科長、 

牧岡人間社会システム科学研究科長、上野看護学研究科長、奥田総合リハビリテーション学研究 

科長・地域保健学域長、大塚現代システム科学域長、横山工学域長、竹内生命環境科学域長、 

山﨑高等教育推進機構長、高橋教育推進本部長、吉田学生センター長、沼倉図書館長、村上教育

推進本部次長、船野研究推進本部次長、柳国際・社会連携推進本部副本部長 

＜オブザーバー＞ 

藤原理事、杉村特命副学長、山本特命副学長 

〔報告事項〕 

１．議会における法人統合案の新聞報道について（報告） 

大阪府議会及び市会における 9月議会の状況について新聞報道の情報を含めて報告が行われた。 

２．海外大学等との学術交流協定締結・更新について(報告) 

本学が締結する海外大学等との学術交流協定の更新について、このたび、ドイツ人工知能研究セ 

ンター、トゥール・フランソア・ラブレー大学、ロレーヌ大学、オークランド工科大学の学術交流

協定、台北科技大学の学術交流協定・学生交換覚書についてそれぞれ手続きされたことについて資

料に基づき報告が行われた。 

３．2017年度（平成 29年度） 第 3回 公募 さくらサイエンスプラン採択状況について（報告） 

  国立研究開発法人 科学技術振興機構(JST)が公募する「さくらサイエンスプラン」の第 3回目の

採択状況について、本学は 4件申請したうち 3件が採択され、第 1回目から第 3回目まであわせて

申請 10件・採択 8件（採択率 80％）となった旨、資料に基づき説明があった。 

また、あわせて第 4回目の公募は学内締切日を 11月 6日(月)までに延長して受付するので、各部

局で改めて積極的な活用についてアナウンスしてほしい旨の依頼が行われた。 



2 

 

 

４．2017年度 第 3回 入試運営委員会（9/12）の議事概要について（報告） 

  9月 12日開催された入試運営委員会について資料に基づき報告が行われた。また、前年度入試結

果における外部機関による分析結果の一部について報告が行われた。 

 

５．2017年度 第 3回 学生委員会（9/25）の議事概要について（報告） 

 9月 25日開催された学生委員会について資料に基づき報告が行われた。 

 

６．保護者のための就職・キャリア講演会（11/3）開催について（周知） 

  キャリアサポート室から 11月 3日の白鷺祭初日に保護者のための就職・キャリア講演会を開催す

る予定である旨、資料に基づき説明が行われた。 

 

７．2017年 7・8・9月リポジトリダウンロードランキングについて（報告） 

本年 7～9月のリポジトリダウンロードランキングについて資料に基づき説明が行われた。 

 

８．貴重図書特別部会講演会『版木を見る。版木を知る。』(11/20)の開催について（案内） 

  学術情報センター図書館が所蔵する貴重図書に関する講演会の開催について、11月 20日に I-site

なんばで開催される予定について資料に基づき案内が行われた。 

 

９．経済経営法律系図書室（B3棟） 貴重図書展示『河内の木綿商人 木綿屋清三郎』(10/2～)につい

て (案内) 

経済・経営・法律系図書室の貴重図書展示を 10月 2日から翌年 4月 6日まで B3棟 6階図書室で

開催している旨、資料に基づき案内が行われた。 

 

10．11月 教育研究会議の羽曳野キャンパスでの開催について（案内） 

  来月 11月 14日に開催予定の部局長連絡会議・教育研究会議は羽曳野キャンパスで実施予定であ

る旨、資料に基づき案内があり、出席確認依頼があった。 

 

11．瀬田教授研究室 さくらサイエンスプランの取り組みについて（報告） 

  現代システム科学域 瀬田 教授は、これまで平成 26年度から平成 29年度まで４年連続で「さく

らサイエンスプラン」に採択されており、その取り組みに学生の立場で参画してきた、人間社会シ

ステム科学研究科 博士前期課程 2年次生の Emmanuel AYEDOUNさんから留学生としての目線を含め

て同プログラムの紹介が行われた。 

 

12．台湾の学術交流協定校への訪問（9/17-9/23）について（報告) 

  理事長と国際・地域連携課長が台湾の大学との交流促進を目的に 9月 17日から 23日の日程で出

張された 7大学 2機関の訪問結果について資料に基づき詳細説明が行われた。 
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13．大阪市立大学 教育研究評議会(9月)について（報告） 

  宮野 学外委員から大阪市立大学の 9月度 教育研究評議会の議事概要について資料に基づき報告

が行われた。 

 

14．泰日工業大学留学生支援事業、堺・アセアンウィーク事業の取組について（報告） 

  杉村 特命副学長から本年度の泰日工業大学留学生支援事業の実施状況 及び 堺・アセアンウィー

クの実施報告について、資料に基づき報告が行われた。 

 

15．大学コンソーシアム大阪主催 「地域連携 学生フォーラム 2017（10/1）」について（報告） 

  山本 特命副学長から 10月 1日に大学コンソーシアム大阪が主催した「地域連携 学生フォーラム 

2017」について本学学生の参加状況等について資料に基づき報告が行われた。 

 

以上 


